



Echange Mondsee Jour 4

publié le 01/02/2019

Nous avons retrouvé ce matin des élèves contents de leur soirée. Ils ont assisté aujourd'hui à deux nouveaux cours en allemand. Puis nous sommes partis pour Salzbourg. Après quelques péripéties pour le parking, nous avons visité la maison natale de Mozart, pique-niqué sur la Mozartplatz et nous avons visité la très jolie ville de Salzbourg. A notre arrivée, les élèves étaient attendus par les familles pour un grand week-end où visiblement des activités multiples et variées les attendent !

K.Auener, JP Bernard,C. Barré

